



Ciptakan Lingkungan Bersih, Inilah Himbauan Babinsa Prambanan

Budiyanta - KLATEN.GARDAMEDIA.ID

Feb 22, 2023 - 12:18



Ciptakan Lingkungan Bersih, Inilah Himbauan Babinsa Prambanan

Klaten - Menghadapi musim hujan perlu langkah – langkah dan antisipasi dari semua elemen masyarakat di setiap wilayah termasuk kebersihan lingkungan.

Untuk itu Babinsa Desa Kemudo Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) Sertu Sutono melaksanakan kegiatan Serbuan Teritorial (Serter) di wilayah binaan dengan warga masyarakat Desa Kemudo Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (21/02/2023).

Dalam Kegiatan sambangnya dengan warga binaan, Babinsa Desa Kemudo Sertu Sutono memberikan himbauan bahwa saat ini musim penghujan sehingga memberikan arahan agar warga binaan senantiasa menjaga kebersihan serta

kesehatan di lingkungan tempat tinggal maupun di lingkungan sekitar.

“Kita mengajak warga agar rutin membersihkan sampah di area saluran got, guna mencegah terjadinya genangan air dan ini salah satu upaya antisipasi di musim penghujan agar warga masyarakat terhindar dari berbagai macam penyakit khususnya bagi warga Desa Kemudo,” jelas Sertu Sutono.

Dijelaskannya bahwa, kebersihan saluran pembuangan air mesti sama-sama dijaga sehingga ketika musim hujan, air bisa mengalir dengan lancar menuju sungai. Kalau saluran airnya tidak bersih, air tidak akan mengalir dengan lancar dan itu yang kemudian menyebabkan terjadinya banjir.

Ditempat terpisah, Danramil 09/Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra, mengatakan bahwa sambang warga binaan dalam menyampaikan himbuan dan pesan kepada warga sudah menjadi tugas sebagai Babinsa dalam membina wilayah dan juga untuk sarana silaturahmi supaya lebih dekat serta menjalin kebersamaan bersama warga binaan.

“Kegiatan sambangnya atau anjangsananya Babinsa ke warga binaan untuk mencerminkan kemanunggalan TNI dengan warga yang bertujuan mempererat hubungan kekeluargaan antara Babinsa dengan masyarakat,” kata Danramil Prambanan.

“Selain mencari informasi dan mengetahui perkembangan situasi Kamtibmas di wilayah binaan, juga menciptakan kedekatan dengan warga binaan dalam suasana yang harmonis di lapangan,” pungkasnya. (Red)